## ポテンシャル小豆餅だより otentia



本格的な夏が近づき、子どもたちの元気な笑い声が青空いっぱいに広がっていく季節になりました。 暑さや湿気に負けてしまいそうになる日もありましたが、子どもたちの元気に力をもらい、6月も様々なイベントに 取り組む事が出来ました。外出で出かけた図書館では、決められたルールを守りながら出かける楽しさを味わう事が 出来ました。外食体験では、大きい子達を中心に、決められた金額の中で自分の食べたい物を考えたり、食べられる 量を考えたりする貴重な経験が出来ました。ヤマハイノベーションロードでは普段中々な触れる機会のない楽器に 楽しそうに触れ、こども館では大興奮で遊ぶことが出来ました。親子でクッキングでは、家族の方に見守られ、嬉しい 気持ちと少し恥ずかしそうな、可愛らしい子どもたちの様子を見ることができました。ご参加くださった保護者の皆様 本当にありがとうございました。毎月のお仕事デイも暑さに負ける事無くお仕事を頑張り、楽しんで誕生月の お友達のお祝いをすることが出来ました。

今月末はいよいよ夏休みが始まりますね。7月も暑さに負けず様々なイベントや活動に取り組んで いきたいと思います。普段以上に多めの水分と、着替えを用意して、元気いっぱい頑張りましょう。



## ~7月のイベント

7/6 工作デイ(七夕工作)

7/13 昼食レク(冷やし中華)

7/15 プール開き

7/20 市民プール(亀崎)

7/24 プール/かき氷

7/25 プール/DVD鑑賞

7/26 外出レク(パルパル)

7/27 お仕事デイ/お誕生日会 7/29 プール/シャボン玉 7/30 市民プール(北部水泳場) 7/31 おやつレク(フルーツポンチ) ※日々の活動やその他の写真は Facebookをご覧ください



QRコードから投稿をご覧いただけます。 ご不明な点はお問い合わせください。